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Zitat von nick9090

eine EFI pro Installation

Die EFIs stehen nicht in Abhängigkeit der Anzahl dort platzierter OS (1 - ...) bzw. Container,
sondern richten sich m. W. nach dem Datenträger und da gibt es nur einen.

So schaut meine Aufteilung aus: jedes macOS hat seinen eigenen Container.

Wie gedenkst Du weiter vorzugehen?
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